

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion der BMV

Empfehlungen der Landesregierung zu radiologischen Untersuchungen zur Altersfeststellung bei unbegleiteten minderjährigen Ausländern

und

ANTWORT

der Landesregierung

Die Frankfurter Allgemeine Zeitung berichtete am 13. Januar 2018, im Südwesten Deutschlands gebe es selten radiologische Untersuchungen, etwa des Handgelenks, zur Altersfeststellung, auch weil das dortige Sozialministerium davon abrate (Quelle: <http://www.faz.net/agenturdungen/dpa/staedte-und-gemeindegewerkschaft-fordert-einheitliche-alterstests-15396990.html>).

Hat die Landesregierung Empfehlungen bezüglich der Durchführung radiologischer Untersuchungen zur Altersfeststellung ausgesprochen?

Wenn ja,

- a) welche?
- b) wann?
- c) in welcher Form?

Die Landesregierung hat keine Empfehlungen bezüglich der Durchführung radiologischer Untersuchungen zur Altersfeststellung für unbegleitete ausländische Minderjährige ausgesprochen.